



Pièces 3 Pièces
Superficie 172 m²
Référence 2090
Prix Prix NC

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Quartier les Termes, à moins de 10 minutes du centre-ville et des commodités.Implantée sur un terrain de 1074m² avec piscine, villa de 5 pièces d'une surface habitable de 172m² répartie sur trois niveaux, bénéficiant d'une vue mer panoramique.Niveau supérieur avec un double séjour et une cuisine.Niveau inférieur, 2 chambres, 2 salles de bains avec toilettes et un bureau ou chambre.Par une entrée séparée, vous trouverez un appartement 2 pièces avec salle de douche et toilette.Un parking extérieur vient compléter ce bien .Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Mandelieu-la-Napoule Villa 5 Rooms with Panoramic Sea ViewLes Termes neighborhood, less than 10 minutes from the city center and amenities. Situated on a 1074m² plot with a pool, this 5-room villa has a living area of 172m² spread over three levels, benefiting from a panoramic sea view. Upper level with a double living room and a kitchen. Lower level with 2 bedrooms, 2 bathrooms with toilets, and an office or bedroom. With a separate entrance, there is a 2-room apartment with a shower room and toilet. An outdoor parking space completes this property.

## **EXCLUSIVE AGENCY**

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

**Contacter l'agence** 

Voir tous les biens de cette agence





